

another big Problem

wie viele noch

Von SaphirUchiha99

Kapitel 2: Vorstellungsgespräch

Meine Sis lachte auf und ich war immer noch eine Tomate. Schließlich schaffte es der Sprengmeister, mich mit sich hoch zu ziehen, obwohl ich auf ihm lag. Dadurch umarmte er mich. Ich antwortete seiner Frage, nachdem ich mich wieder gefasst hatte: „Nun erst mal, ich bin Kuro und das ist meine Zwillingsschwester Saphir. Das wir Konan und Pain Mum und Dad nennen ist leicht erklärt, da sie wirklich unsere Eltern sind. Bei mir müsste es eigentlich offensichtlich sein, aber Saphir ähnelt mir nicht das geringste bisschen. Itachi ist nicht wirklich unser Bruder, aber da er kurz nach unserer Geburt erst 12 war und unsere Ellis öfter auf Mission, hat er sich immer um uns gekümmert wenn sie nicht da waren. So um erst mal auf den Deal zurückzukommen. Da wir das Amt wegen unsres Geschwisterleins übernehmen müssen, werden wir das tun. Setzt euch bitte alle erst mal in einen Kreis und erzählt, wenn ihr aufgerufen werdet, Namen, Dorf, Hobbys, Alter und wenn ihr habt eure Lebenswünsche und Lebensmottos. Ich fang mal an: Mein Name ist Kuro und ich komme natürlich aus Ame. Ich liebe es zu Zeichnen, trainieren, Feuerwerke anzu-schauen und Zeit mit meiner Sis zu verbringen. Außerdem bin ich 17, mein Lebenswunsch ist Weltfrieden und mein Motto: Love is live, don't be cold. Saphir du bist dran.“ „Also ich bin Saphir Uchiha, den Nachnamen hab ich von Ita-Onee-san. Komme auch aus Ame und meine Hobbys sind zeichnen, Geschichten schreiben, reiten, mich mit dem Wind unterhalten, rausfinden warum ich das kann und mit Gaara schreiben. Ich bin genau wie meine Zwillingsschwester 17 und mein Wunsch ist es den Jinjuriki zu helfen. Mein Motto ist: Real friendship is forever, Onee-san.“ „Itachi Uchiha, Konoha, Konfiserien besuchen und Sasuke beobachten, 28, Sasukes Überleben, keins, Kisame.“ „Also ich bin Kisame Hoshigaki (*über alles grins*) und komme aus Kirigakure und [...] ich putze ständig mein Schwert, [...], 31 Jahre, ich will meine Mum, den großen weißen Hai beschützen und habe leider keinen Lebensmotto. Hidan jetzt bist du dran.“ „Also du kleine *****, ich bin Hidan ein Jashinist. Komme aus keinem Dorf sondern vom Was-weiß-ich-wieder-nochmal-heißt-Clan. Bin 43 und meine Hobbys sind opfern und etwas nicht Jugendfreies. Deidara.“ „Ich bin Deidara und habe seit ich 5 bin keinen Nachnamen mehr. Ich komme aus Iwagakure und wurde von dort verbannt, weil ich den Kageturm aus Versehen in die Luft gejagt habe. Mein Alter beträgt 18 Jahre. Ich liebe es Dinge explodieren zu lassen und mein Lebenswunsch ist irgendwann ein Genjutsu perfekt durchschauen zu können. Mein Motto ist natürlich: Art is a BANG! Danna, un.“, bei dem vorletzten Satz warf er einen Lehmklumpen hoch und ließ ihn in allen Farben explodieren. Wunderschön. Ich schaute verträumt bei der Explosion zu und hörte

weiter: „... bin Sasori Akasuna und komme aus Suna. Weil ihr von Gaara gesprochen habt, der ist mein Cousin. Ich baue gerne Puppen und bin Puppenspieler. Ich bin 30. Mein Lebenswunsch ist die ultimative Puppe zu erschaffen, und mein Motto ist: Kunst ist für die Ewigkeit. Kakuzu.“. „Wie Sasori schon gesagt hat Kakuzu und bin 99. Hobby=Geld zählen, mein Wunsch ist unendlich viel Geld zu besitzen. Motto: Zeit haben wir keine und Zeit ist Geld. Und Geld haben wir auch keins. Zetsu.“. „(Z.w.) Mein Name ist Zetsu, (Z.s.) meiner auch. Der Rest ist Privat. Tobi“. „Tobi is a good boy and Tobis Hobby is...“, nun wurde er von Deidara unterbrochen: „... andere Leute zu nerven.“. Manche Akas lachten, doch ich wurde wütend und erklärte Deidara *hust* freundlich *husthust*: „Deidara, verdammte Scheiße, halt einfach die Klappe. Wir lassen einander ausreden, auch wenn das hier eine Terrororganisation ist. Klar? Haben dir deine verdammten Eltern denn keine Manieren beigebracht?“. Langsam beruhigte ich mich wieder, wobei mir meine Sis gut zuredete. Von meinem Temperament her war ich nämlich ein bisschen (sehr) explosiv. Als ich wieder die Ruhe selbst war, sagte ich: „Fahr bitte fort Tobi. Und wehe, es gibt noch eine Unterbrechung, derjenige fliegt dann aus Akatsuki raus, okay?“. Es herrschte bedrücktes Schweigen, bis auf Saphir, die kicherte und meine restliche Familie, die versuchte, nicht laut los zu lachen. Der Lolli sprach weiter: „Also Tobis Hobby is Kekse backen und spielen.“. Toll. Waren fast alles nur Freaks.